



MENUS



Le voyage inaugural du TGV Paris-Lyon a eu lieu il y a **31 ans**, le 22 septembre 1984 par le président François Mitterrand.

Ce premier «Train à Grande Vitesse» est l'aboutissement d'un énorme projet de recherche et développement mené dès la fin des années 1960 par la SNCF et l'industriel Alsthom-Atlantique (aujourd'hui Alstom), avec le soutien très actif du président Georges Pompidou.

Quelques années après le lancement du TGV, l'achèvement de la ligne nouvelle permet d'abaisser à 2 heures (au lieu des 2h40) le temps de parcours entre Paris et Lyon. Le 18 mai 1990, la SNCF remporte de manière officielle le ruban bleu de la vitesse sur rail en roulant avec une rame TGV Atlantique de série à la vitesse de **515,3 km/h**. Cette rame circule encore tous les jours en service commercial à 300 km/h.



Lundi 21 septembre 2015

Salade de lentilles bio ☺

Poulet à l'ananas ☺

Haricots verts persillés ☺

Fromage

Fruit

Mardi 22 septembre 2015

Salade alsacienne ☺

Poisson pané

Carottes persillées ☺

Fromage

Pâtisseries

Mercredi 23 septembre 2015

Salade composée ☺

Hachis Parmentier ☺

Pêches chantilly sur lit fruit rouge ☺

Jeudi 24 septembre 2015

Toast sce Mornay ☺

Goulasch ☺

Poireaux sce blanche ☺

Fruit

Vendredi 25 septembre 2015

Salade d'épinards garnie ☺

Chili Con Carne ☺

Fromage

Barre glacée

Tous les pains du restaurant scolaire (nature, épeautre, complet, céréales) sont certifiés Agriculture Biologique



(*Le fromage servi à la coupe provient de la fromagerie d'Arinthod-Chisséria)

Sous réserve d'approvisionnement

Bon Appétit !

Le Gestionnaire,
J.C .VALLEE

Le Chef de cuisine,
F.COLIN

Le Principal,
C.BRIDE